
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

1 月 8 日の新年家族例会には、多くの会員、家族の皆さんにご

参加いただき心より感謝も申し上げます。 

本日、例会前に持ち回り理事会を開催し、新入会員「橋本慎吾

さん」の推薦が承認されました。 

橋本慎吾さんの推薦書を配布しております。推薦に異議のある

方は、7 日以内にお申し出ください。 

さて、今月は、ロ一タリ一理解推進月間です。そこでロ一タリ一の友に掲載されていました「比

べてみよう、日本と韓国のロ一タリ一」について紹介します。参考ですが日本の人口は 1 億２

０００万人、韓国の人口は 48００万人です。それでは、日本と韓国のロ一タリ一の違いの内容

ですが一点目として 

① 日本と韓国のロ一タリ一会員数の傾向 

・ 日本のロ一タリ一の会員数は、1０年前は、11 万０374 人でありましたが２4％減少し、

現在は、８万８、８1８人ということです。 

・ 韓国のロ一タリ一の会員数は、1０前と比較して２3％増加し、現在６万２、8２２人

です。 

② 日本と韓国の会員の性別 

 ・ 日本は、 男性９５％   女性５％ 

 ・ 韓国では、男性８５％   女性１５％ 

 ・ 世界では、男性８１％   女性１９％ 

③ 会員の年齢 

・ 日本で一番多い年齢層は、６０～６９歳  ３３％ 

・ 韓国で一番多い年齢層は、５０～５９歳  ３９％ 

・ 世界で一番多い年齢層は、５０～５9 歳  ２７％ 

④ 会員のロ一タリ一歴 

・ 日本では、1０年以上 ５５％ 

・ 韓国では 1０年以上 ２９％ 

・ 世界では 1０年以上 ４３％ 

⑤ クラブの例会時間帯 

・ 日本で一番多い時間帯は 11 時００分～13 時５9 分 ９０％ 

・ 韓国の一番多い時間帯は 19 時００から開始    ４８％ 
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・ 世界の一番多い時間帯は、19 時００ から開始    ３９％ 

⑥ 例会の曜日 

・ 日本で一番多いのは 火曜日 ２５％ 

・ 韓国で一番多いのは 木曜日 ３１％ 

・ 世界で一番多いのは 火曜日 ２５％ 

というような報告がされておりました。ロ一タリ一理解推進月間ということで参考としていただ

きたいと思います。 

 又、本日のプログラムは、後期に向けてのクラブ協議会です。各、委員会ごとに、活動計画に

基づき前期の結果を踏まえ、後期の活動について検討していただきたいと思います。どうかよろ

しくお願いします。以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山丸之内 RC 2 月 3 日（月）→ 2 月 2 日（日） 9：45～ 福山パークレーン 

          里親支援ボーリング交流会 

         2 月 10 日（月）→ 2 月 11 日（火）13：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

         Ｇ10・11 合同ＩＭ参加 

  府中ＲＣ  2 月 10 日（月）→ 2 月 11 日（火）13：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

         Ｇ10・11 合同ＩＭ参加 

        2 月 17 日（月） 定款による休会 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 1 月号 「ガバナー月信 地区大会」特集号 

 

◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率 68.42％ 

             欠席者  12 名   神原さん 桑田さん 山本さん 原さん 橋本さん 岡田さん 

                 平井さん 杉原さん 馬場さん 東森さん 石井さん 村井さん 

◆義務スマイル  

会員創業創立記念祝   

 武田正敏さん     武田企画       Ｈ.23 年 1 月 1 日 

 今川忠男さん     今川建築設計      63 年 1 月 16 日 

 橋本大輔さん     はしもと社労事務所 Ｈ.24 年 1 月 1 日 

 

  申告スマイル 

  岡本征三会長……本日は後期に向けてのクラブ協議会です。積極的な意見をお願いします。 

  谷口宏樹さん……本日のプログラムは後期に向けてということでクラブ協議会です。後期の出席率が上が

るよう皆さんの活発な意見をお願いしスマイルします。 

  今川忠男幹事……新年家族例会では皆様大勢の参加ありがとうございます。本日は後期に向けて皆様よろ

しくお願いします。 

  岩永光司さん……先日の新年家族例会では多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。 

  川原敏彰さん……この度１月８日に入会いたしました川原です。今後ともご指導よろしくお願いいたしま

す。 

  武郷義明さん……所用のため退席します。 

  山本秀樹さん……新年家族例会ではたくさんのスマイルありがとうございました。本年もたくさんの笑顔

とスマイルをよろしくお願いします。本日は私用のため欠席し申し訳ございません。 
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◆プログラム：クラブ協議会：後期に向けて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

     2 月 3 日（月） ゲスト卓話：福山西警察署 生活安全課 

     2 月 10 日（月） 変更して １１日（火 祭日）IM 参加 13：00～ 

福山ニューキャッスルホテル 

               

     


